

JUNG ADORAIT LES IDIOTS

Marie-Louise von Franz

Visions et Voix

Page 63

Jung pouvait parler à n'importe qui, même à des idiots.
Ils les adoraient, et il leur donnait des heures d'analyse.

Une fois, par exemple, un pasteur lui a envoyé une fille de fermier d'un village de montagne.

Elle n'arrivait pas à dormir, elle n'avait pas dormi pendant un an, et même les médicaments n'avaient pas aidé.

Quand elle est arrivée dans son bureau, Jung a vu tout de suite qu'elle avait un demi-esprit, qu'elle était complètement inculte, et qu'il ne pouvait pas faire de thérapie avec elle.

Alors il l'a prise à genoux et l'a bercée et a chanté ses berceuses. Et à partir de là, elle dormit.

Quand le pasteur a écrit à Jung en demandant : "Comment l'avez-vous guéri ? Jung répondit : "Je ne pouvais pas lui parler, alors je lui ai chanté des berceuses. "

Et le pasteur était furieux parce qu'il pensait que Jung mentait !